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ATA Nº 1/2018

Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, realizou-se a reunião ordinária do Conselho do
Instituto de Letras e Artes, às 10 horas, na sala do NELP, Bloco 01, CAIC II. Fizeram-se presentes à
reunião os seguintes Conselheiros: Alessandra Avila Martins, Ana Paula Alba Wildt, Carlos Roberto
Cardoso Peres, Cláudia Mentz Martins, Elaine Nogueira da Silva, Eliana da Silva Tavares, Josiane dos
Santos Farias, Laura Garcia Storino, Luciana Paiva Coronel, Raymundo da Costa Olioni, Roseli
Aparecida da Silva Nery. Ausentes: Eduardo Saraiva e Rose Meri Bazareli Vaz. Justificada a ausência:
Elisabete Andrade Longaray, Gabriela Jardim da Silva, Lúcia Lovato Leiria, Marcelo Roberto Gobatto,
Michael John Chapmam, Rubelise da Cunha e William Dias Silveira. Sem representação, o Diretório
Acadêmico de Artes. Antes do começo da reunião, a senhora Presidente apresentou a Profa. Fabiane de
Oliveira Resende, da área de Literatura, a qual tomou posse recentemente. PRIMEIRO PONTO DE
PAUTA: Homologação da ata nº 18 do Conselho. A senhora Presidente procedeu à leitura da ata. Logo,
o Conselho aprovou por unanimidade. SEGUNDO PONTO DE PAUTA: Homologação do resultado
da seleção de contratação temporária – Edital nº 41/2017 (Processo: 23116.008411/2017-06) –
Matéria/Disciplinas: Libras I e Libras II. A senhora Presidente informou aos membros do Conselho o
resultado do concurso público. O certame teve duas inscrições homologadas: Marceli Lucia Paveglio
Romeu (ficha: 00002) e Samanta Carniere Rodrigues (ficha: 00012). As notas obtidas no concurso
público (prova didática, de títulos e nota final) foram as seguintes: a candidata Marceli Lucia Paveglio
Romeu obteve nota 7,5 na prova didática, nota 3,0 no exame de títulos e nota final de 5,25. A candidata
Samanta Carniere Rodrigues obteve 8,5 na prova didática, nota 1,7 no exame de títulos e nota final de
5,10. Sendo assim, a banca indica como primeira colocada, Marceli Lucia Paveglio Romeu e, como
segunda colocada Samanta Carniere Rodrigues, ambas para nomeação. O ponto de pauta foi aprovado
no Conselho.TERCEIRO PONTO DE PAUTA: Homologação do resultado da seleção de
candidato(a)s para professor visitante estrangeiro (PVE) para o PPGLetras. A Profa. Cláudia Mentz
Martins comentou sobre o Edital nº 1/2018. O edital teve três inscrições, sendo que apenas duas
inscrições foram homologadas: Francisco Manuel Antunes Soares, Maria Inês Arrizabalaga e Pedro José
Granados Agüero. Foram classificados dois candidatos: Francisco Manuel Antunes Soares (nota final de
8,5) e Maria Inês Arrizabalaga (nota final de 7,34). O candidato Pedro José Granados Agüero (nota final
4,94) foi desclassificado. O contrato inicial é de dois anos, podendo ser renovado por mais dois anos, se
houver interesse de ambas as partes. O professor escolhido irá ministrar disciplinas na graduação e na
pós-graduação, contribuindo para o processo de internacionalização no PPGLETRAS. O Conselho
aprovou o ponto submetido. QUARTO PONTO DE PAUTA: Refazimento do Acordo de Cooperação
da FURG junto à Università degli Studi di Genova (processo: 23116.002132/2013-05). A Profa.
Luciana Paiva Coronel comentou sobre a viabilização do acordo com a Università degli Studi di Genova.
O acordo foi uma condição burocrática da Universidade para que a mesma pudesse cursar o doutorado.
Sendo assim, em 2014 foi firmado o acordo entre a FURG e a Università degli Studi di Genova. A
professora informou que é de interesse da FURG o refazimento do acordo. O ponto foi aprovado no
Conselho. QUINTO PONTO DE PAUTA: Projetos e/ou relatórios de Ensino e Extensão. O Prof.
Raymundo da Costa Olioni mencionou que não houve o envio de projetos e/ou relatórios para a Câmara.
O ponto foi aprovado no Conselho. SEXTO PONTO DE PAUTA: Projetos e/ou relatórios de Pesquisa
e Pós-Graduação.  A Profa. Cláudia Mentz Martins procedeu à leitura da ata nº1/2018: “Aos quinze dias
do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, a Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, composta pelas
professoras Alessandra Avila Martins, Cláudia Mentz Martins e Eliana da Silva Tavares, realizou reunião
para avaliar os seguintes relatórios de projeto de pesquisa: Memória in vitro e Re-utilize, ambos de autoria
da profª Drª Teresa Martins Lenzi. Os relatórios foram homologados pela Câmara e encaminhados à
proponente para os ajustes necessários.  Nada mais havendo a constar, lavramos a presente ata.” O ponto
foi aprovado no Conselho. SÉTIMO PONTO DE PAUTA: Pedido de afastamentos. “Aos quinze dias
do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, nas dependências do Instituto de Letras e Artes, às dez horas,
reuniu-se a Câmara de Assuntos Administrativos do Conselho do Instituto de Letras e Artes.
Compareceram à reunião os seguintes membros da Câmara: Carlos Roberto Peres e Laura Garcia Storino.
O Prof. Marcelo Roberto Gobatto justificou sua ausência, pois se encontra em férias. Dando início à
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reunião, foi posto em discussão os pedidos de afastamentos, diárias e passagens dos servidores do ILA.
Foram analisados os seguintes pedidos de afastamentos: a professora Luciana Paiva Coronel, de
23/01/2018 a 24/01/2018, para tratar de assuntos pessoais; Rubelise da Cunha, de 30/01/2018 a
02/02/2018, para tratar de assuntos pessoais. Os afastamentos foram aprovados pela Câmara. Nada mais
havendo a tratar, foi encerrada a reunião, a qual eu, Carlos Roberto Peres, na condição de secretário,
lavrei a presente Ata, que vai assinada por todos os membros desta Câmara.” O ponto foi aprovado pelos
presentes. OITAVO PONTO DE PAUTA: Assuntos gerais. A senhora Presidente comentou sobre a
instalação da rede (dados e telefonia), das cortinas e dos aparelhos de ar-condicionado no prédio novo do
ILA. Expôs a necessidade de instaurar uma comissão para elaborar um cronograma de mudança.
Mencionou a proposta de mudança, a qual começaria pelo Prédio dos Núcleos. A professora informou
também que será realizada uma reunião com os professores que utilizam o Laboratório de Línguas, a fim
de discutir a possibilidade de ampliar os recursos do mesmo. Além disso, a senhora Presidente solicitou
que as áreas discutam sobre o plano de capacitação dos professores e, posteriormente, mandem o
documento elaborado para o e-mail para a Direção. Nada mais havendo a tratar, a senhora Presidente
encerrou a reunião. Esta ata será disponibilizada a todos para apreciação e será submetida à votação para
aprovação na próxima reunião ordinária.  A ata foi redigida por mim, Josiane dos Santos Farias, que
secretariei a reunião, e assinada pela senhora Presidente, Elaine Nogueira da Silva. Este documento é
autenticado eletronicamente no sistema Sedoc.

 
Elaine Nogueira da Silva

Diretora do Instituto de Letras e Artes
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